

HERMANDADES | Domingos de Mayo

Las fiestas columnarias de mayo se celebrarán en la Asunción y San Francisco

Se mantiene la tónica de celebrar los primeros días del septenario en el templo parroquial y el triduo final en la sede canónica, debido al estado de alarma decretado por la Covid-19

Redacción

Lunes 18 de mayo de 2020 - 19:10



Un disparo de cohetes ha anunciado a primera hora de la tarde de hoy lunes el inicio de las fiestas columnarias de mayo, que como el resto de cultos de este ciclo festivo prieguense y debido a las condiciones impuestas por la Covid-19, tendrá la particularidad de celebrarse en dos templos, en concreto en la parroquia de la Asunción y en este caso en San Francisco, sede canónica de la archicofradía columnaria.

A partir de hoy lunes y hasta el jueves 21 de mayo, los cultos se desarrollarán por lo tanto en la parroquia de la Asunción, que acogerá a partir de las 19:30 horas la exposición del Santísimo, al que seguirá el rezo del Santo Rosario, el ejercicio del septenario y la celebración de la Eucaristía que podrá ser seguida en directo por el canal de Youtube de la parroquia de la Asunción.

El jueves 21, los cultos se iniciarán a las 19:00 horas con la exposición de Santísimo Sacramento, al que seguirá el rezo del Santo Rosario, el ejercicio del septenario dedicado a Nuestro Padre Jesús en la Columna y la posterior Eucaristía.

El viernes 22 y el sábado 23 de mayo, los cultos se trasladarán a la capilla de la archicofradía en la iglesia de San Francisco, donde a las 20:00 horas se iniciará la exposición del Santísimo, el rezo del Santo Rosario y el ejercicio del septenario, al que seguirá la celebración de la Eucaristía a partir de las 21:00 horas.

Las fiestas votivas en honor a Nuestro Padre Jesús en la Columna continuarán el domingo 24 de mayo, con la solemne función religiosa cuyo inicio está previsto para las 12:30 horas, y que como el triduo final, será emitida en directo por Tele Priego, tanto en su canal local como por sus canales de Youtube y Facebook.

El programa de los cultos que la archicofradía de la Columna dedica a su imagen titular se completa con la procesión virtual a través de la página de Facebook y el canal de Youtube de la Archicofradía.